

Ini Nama Pengurus Percasi Bitung Periode 2021 -2026 Dilantik

Abdul Halik Harun - BITUNG.PERS.WEB.ID

Mar 17, 2022 - 06:35



Walikota Maurits Mantiri pada Pelantikan Pengurus Percasi Bitung

BITUNG - Wali kota Bitung Ir. Maurits Mantiri, MM hadiri pelantikan pengurus Persatuan Catur Seluruh Indonesia (Percasi) Bitung periode Tahun 2021 – 2022, pengurus Percasi kota Bitung periode 2021 – 2026 oleh Plt Ketua Percasi Sulut Herry Benyamin SH, bertempat di Tribun Kantor Walikota Bitung, Rabu (15/03/2022).

Wali kota dalam sambutannya meminta pengurus Percasi Bitung harus ada target. Menjadi pengurus cabang olah raga kata Maurits harus memiliki target dan tolak ukur, orientasinya harus jelas, yakni mengejar prestasi.

" Untuk menciptakan atlit Nasional harus punya pelatih nasional juga, dan itu sudah ada di percasi Bitung," ujar Maurits

Maurits juga mengatakan sebagai pengurus baru, ini menjadi tugas untuk melatih atlet - atlet, dengan mendatangkan para grand master untuk coaching clinic dengan para atlet.

" Perlu adanya fighting spirit untuk menciptakan sesuatu yang hasilnya sangat baik". Tandasnya.

hadir dalam pelantikan tersebut Sekretaris Umum Percasi Sulut Drs.Niko Wenas, Ketua Harian KONI Bitung Letkol Infantri Ruslan Abdul Gani, S.Sos, MM, Kepala Dinas Pemuda dan Olah Raga Anita Lomban, S.Sos MSi serta jajaran Dispora.

Ini nama-nama pengurus Percasi kota Bitung periode 2021 -2026

Pelindung : Wali kota Bitung.

Dewan Penyantun :

1. Petrus Tuange, S.Sos MSi.
2. Amosgama Kakomba, S.Sos
- 3.Thasius K.P. Sngkilang, S.Th

Ketua Umum : Dr. Rizal Marcos Lumombo, M.Th

Ketua Harian : Rendi Rompas, SH.

Wakil Ketua Umum I : Ridwan Mapahena, SH Wakil Ketua Umum II : Robert Bato, S.Pd. Wakil Ketua Umum III : Jhon Ngangi, SE Wakil Ketua Umum IV : Gatot Makahanap

Sekretaris : Lexi Sangkilang, SPd Bendahara : Mayson nNamare Wakil bendahara : Chandra Manus

Bidang pertandingan dan Pewasitan/Pelatihan : Ketua : Stenly Manopo, S.Pdk

Bidang Hukum dan Disiplin :

Ketua : Boy Tinangon, S.Sos

Bidang Humas, Media dan Promosi :

ketua : Juda Darise

Komisi Catur di Sekolah/Kualifikasi dan Rating : Ketua : Zainuddin, MM

(AH)